



Augmentation des salaires et des pensions !

LE 17 MARS : TOUTES ET TOUS EN GRÈVE !

**Les richesses ne vont pas dans les poches de celles et ceux qui les produisent !
C'est le travail qui créé la richesse.**

Les riches de plus en plus riches : selon le récent rapport OXFAM (association de lutte contre la pauvreté et les inégalités), la fortune des milliardaires français a augmenté de 236 milliards d'euros pendant la pandémie. Avec cette somme, il serait possible de « **quadrupler le budget de l'hôpital public ou distribuer un chèque de 3 500 € à chaque français** » selon cette même source !

L'impact budgétaire en 2022 des principales mesures fiscales du quinquennat

Mesures	Impact en Md€
Baisse du taux de l'impôt sur les sociétés	- 11,1
Transformation du CICE en allègement de cotisations patronales	- 3,0
Baisse des impôts sur la production	- 10,6
Remplacement de l'ISF par l'IFI	- 3,2
Création du prélèvement forfaitaire unique	- 1,8
Substitution de la CSG à des cotisations salariales	- 1,6
Suppression de la taxe d'habitation sur les résidences principales	- 15,7
Réforme du barème de l'impôt sur le revenu	- 5,4
Hausse de la fiscalité énergétique	+ 2,4

Source : rapport économique, social et financier annexé au projet de loi de finances pour 2022 ; FIPECO.

Et le quinquennat de Macron atomise les recettes publiques !

Les 1 % les plus riches ont vu leur niveau de vie augmenter de 2,8 % en moyenne, quand les 5 % des ménages les plus modestes ont perdu jusqu'à 0,5 % de leur pouvoir d'achat.

Pourtant de l'argent il y en a !
Les exonérations de cotisations patronales ont représenté 91 milliards en 2019. Autant de milliards qui ne financent pas notre sécurité sociale !

La pauvreté augmente, les salaires stagnent, la valeur du point d'indice est gelé depuis 10 ans. Le prix des carburants flambe. Celui de l'eau, du gaz, de l'électricité ne cesse d'augmenter tout comme celui des produits de première nécessité. Quant à l'inflation, elle dépasse les 3 %.

Il y a urgence à augmenter les salaires et le point d'indice pour l'ensemble des fonctionnaires, les pensions pour les retraités, les bourses pour les étudiants.

Il s'agit d'un levier essentiel pour agir pour le pouvoir d'achat et sur la répartition entre les revenus du capital et du travail.

Pour la CGT Finances Publiques, l'heure est aussi à la mobilisation, car la reconnaissance de l'engagement des agents de la DGFIP passe par une véritable revalorisation de la valeur du point d'indice.

Plus de 10 ans de gel : ça suffit !

Le 17 mars, à la DGFIP, exigeons ensemble :

- l'augmentation de la valeur du point d'indice et le rattrapage de la perte de pouvoir d'achat estimé à 21 % depuis 2000 ;
- la revalorisation de notre régime indemnitaire ;
- l'abandon définitif du nouveau régime indemnitaire au mérite (RIFSEEP).

À l'appel de la CGT, FSU, Solidaires et UNSA, avec les organisations de jeunesse FIDL, MNL, UNEF et VL,
LE 17 MARS 2022
TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION
À STRASBOURG, à 14 h, PLACE KLÉBER